

Listenplatz:

11

Alter (am 24.01.2026) (Angabe empfohlen):

57

Familienstand:

geschieden

Kinder:

1

Wohnort:

Wismar

Chatbegrünung (Nutzer*innenkürzel):

@tammcla0

Social Media Accounts:

Instagramm: clata999 ;mastodon:
@fraupoel@gruene.social

(weiteres) bündnisgrünes Engagement:

LAG Digitales-Medien MV

Ehrenamtliches Engagement:

Mitglied der Bürgerschaftsfaktion B90/Die Grünen
Wismar; Vorsitzende der Kreistagsfaktion B90/Die Grünen
Nordwestmecklenburg

Interessen und Hobbies:

Lesen, Lernen, Lachen, Wandern, Radfahren, Handarbeiten,
Für meine Kandidatur habe ich offizielle Voten von (z.B.
Kreisverband, LAG)...:

Kreisverband



Kreisverband:
Nordwestmecklenburg

Mitglied seit (Jahr):
2012

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:
Beisitzerin Kreisvorstand NWM

Beruf/Tätigkeit:
Krankenschwester, Leitende Pflegekraft

frühere/aktuelle Geheimdiensttätigkeit:
Nein

Falls ich für Grüne MV in den Landtag einziehe, verpflichte ich mich den satzungsgemäß erforderlichen Mandatsträgerbeitrag (siehe Satzung) abzuführen.:
Ja

Meine Themenschwerpunkte

Digitalisierung, freie Software

Demografie

Freiheitsrechte

Selbstvorstellung / Motivationstext (Pflicht)

Ich bin 2012 Mitglied von B90/Die Grünen geworden, weil mir der Umgang mit der Umwelt zunehmend Sorgen bereitet hat. Natürlich hatte ich vorher schon immer grün gewählt, aber nach einem Besuch von Freunden im Wendland und dem Anblick der Leichtbauhalle als Zwischenlager für hochradioaktive Abfälle in Gorleben, war mir klar, dass wählen allein nicht reicht.

Nicht nur der Atommüll ist ein Riesenproblem, das Artensterben, die Versauerung der Meere, die Veränderung der Meeres- und Windströmungen - all das bereitet mir nach wie vor schlaflose Nächte.

Seit dem Regierungswechsel in Berlin erleben wir tagtäglich, wie sinnvolle Entscheidungen zurückgenommen werden und nur noch Wirtschaftlichkeit und Gewinnstreben im Vordergrund stehen. Wer hätte je gedacht, dass einem modernen Land eine so gewaltige Rolle rückwärts passieren kann.

Jahre der Stagnation und blindes Vertrauen in Partner, die sich als nicht sehr verlässlich erwiesen haben präsentieren uns nun die Quittung, ebenso wie der demographische Wandel, dem, obwohl lange absehbar, nicht entgegengewirkt wurde.

Ich bin seit 39 Jahren Krankenschwester. Ein Beruf, der auch heute noch erfüllend und wunderbar sein könnte, wenn nicht die, mit der Privatisierung einhergehende, Profitgier und der daraus folgende Kostendruck eine menschenwürdige Pflege unmöglich machen würden. Es sind soviel Dinge aus dem Ruder gelaufen, dass ich fast den Mut verlieren könnte...

Meine Interessen liegen seit meinen ersten Computerversuchen mit einem gebrauchten C64 und 5 - 1/4 Zoll Floppy-Laufwerk auch in der digitalen Welt. Das Internet war ein großartiger Versuch, die ganze Welt zusammenzubringen und Informationen für alle jederzeit verfügbar zu machen. Leider ist auch diese Freiheit von politischen und wirtschaftlichen Interessen bedroht und wird mehr und mehr eingeschränkt. Der Datenschutz wird immer weiter ausgehöhlt, alle Bürgerinnen werden unter Generalverdacht gestellt, dubiose IT-Firmen erhalten Millionen dafür, dass sie Trojaner auf privaten Geräten installieren und Menschen ausspionieren. Ganz Europa befindet sich zur Zeit im Würgegriff von (zumeist) amerikanischen Tech-Konzernen, die unsere Gesetze missachten, die Demokratie und damit auch unsere Freiheit zersetzen.

Ich möchte, dass auch unser Bundesland dem etwas entgegensemmt und sich, wie Schleswig-Holstein auf den Weg in die Unabhängigkeit macht und werde mich mit allen meinen Möglichkeiten dafür einsetzen.